



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 17. Januar 2023

Vorstellung der Organisation Slow Food Rheingau

Protokollnotiz Nr. 0008

Marion Thomas-Nüssler stellt dem Jugendparlament die Organisation Slow Food Rheingau vor.

Als Gegenbewegung zum Fast Food, welches maßgeblich durch die Globalisierung entstanden ist, entstand die Organisation Slow Food.

Die Organisation macht darauf aufmerksam, wie schwerwiegend sich unsere Ernährung verändert hat (Trend geht hin zu industriell gefertigten Lebensmitteln, Fertiggerichten, Tiefkühlkost und Billigangeboten). Die Mitglieder setzen sich hingegen für genussvolles und bewusstes Essen mit regionalen Wurzeln ein, welches sauber und fair erwirtschaftet wird, ohne dabei Schaden an Mensch, Natur und Tier anzurichten.

Frau Thomas-Nüssler stellt einzelne Veranstaltungen, wie bspw. den Schneckentisch, und Projekte (Arche des Geschmacks, Genussführer, Slow Wine) vor. Sie macht besonders auf die im Jahre 2023 bevorstehende „Schnippel Disko“ aufmerksam. Dabei werde zur Musik nicht nur getanzt, sondern (insb. verschmähte) Lebensmittel verarbeitet und gekocht.

Ein Termin müsse hierbei noch festgelegt werden. Es biete sich an, die Disko an ein Event z. B. ein Stadtfest anzuschließen, in dessen Rahmen viele Leute erreicht werden können.

Wiesbaden, . . .2023

Siedenburg
Stellv. Vorsitzende